
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2011 addì 9 del mese di marzo, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,10, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     All'inizio della  trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Paolo Santurro, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Lorenzo 
Cappelletti, Alberto Briccolani, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessan-
dra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Guido Signorini, Cecilia Beconcini, Andrea Poli, 
Alberto Acanfora.

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Claudio 

Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerrini, Rita Guidetti.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Giulia Ulivi, Paolo Santurro.

Deliberazione n. 17
Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Bensi: Spese dirigen-

ti presenti nell'organico del Comune di Bagno a Ripoli e quali-
tà dei servizi.

Il Consigliere Bensi illustra l'interrogazione di cui in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale, e ne dà let-
tura, precisando che non si tratta di situazione personale, ma di natura 
esclusivamente politica.

Risponde l'Assessore Tacconi la quale afferma che nel 2010 le Posi-
zioni Organizzative erano sedici, con una pianta organica di centottanta-
tré dipendenti e quindi coerente anche con l'organizzazione del lavoro 
privato. Ciò non significa che non si debba prevedere una riduzione di 
queste figure, che dovrebbero scendere a breve a quattordici, anche per 
il  pensionamento di  alcuni  dipendenti,  mentre  la pianta organica do-
vrebbe scendere a centosettantotto unità. Negli ultimi anni è sempre sta-
to rispettato l'indice di diminuzione della spesa di personale, così come 
previsto dalle varie leggi finanziarie. Circa i costi del personale dirigen-
te, sostiene che il Comune di Bagno a Ripoli ha necessità di questa orga-
nizzazione e, in ogni caso, incaricare il Segretario Generale anche della 
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funzione di Direttore Generale avrebbe significato riconoscere allo stesso 
un trattamento economico supplementare. E' poi da tener conto che l'at-
tuale Direttore Generale è anche dirigente dell'Area 4 e quindi con inca-
rico di svolgimento di ulteriori funzioni dirigenziali, oltre alle proprie. 
Sottolinea che la qualità dei servizi offerti è rimasta nel tempo inalterata, 
come attestato dai cittadini, mentre, sulla quantità, sono notevolmente 
aumentati i servizi e le competenze a fronte di riduzione di risorse. Circa 
le esternalizzazioni dei servizi, afferma che vi sono spazi per il migliora-
mento di questo settore, anche se si incominciano a vedere i primi risul-
tati. Nel futuro vi saranno complessità notevoli per i contratti di servizio 
(ad esempio:  T.P.L.),  che  vedrà  particolarmente  impegnata  l'Ammini-
strazione Comunale per esercitare un controllo molto stringente. A suo 
parere, i numeri relativi al personale apicale non risultano essere fuori li-
nea dal punto di vista retributivo rispetto ad Enti simili al nostro. Riba-
disce che anche gli ultimi aumenti non sono aumenti veri e propri, bensì 
adeguamenti in ossequio ai contratti stipulati ed ai risultati raggiunti dal 
personale dirigenziale, tenuto conto che si tratta di incarichi a tempo de-
terminato.

Il Consigliere Bensi ringrazia per l'esposizione e per l'impegno mes-
so nella risposta, anche se si dichiara insoddisfatta in quanto, a suo avvi-
so, non è giustificabile il rapporto tra il personale ed i dirigenti e le posi-
zioni organizzative, nel numero di 25 contro 155 unità. Ritiene che, an-
che per quanto riguarda la soddisfazione dei cittadini sui servizi erogati, 
ci vorrebbero dati certi. Ritiene che, in periodi di crisi come questo che 
stiamo vivendo, occorrerebbe confrontarsi con Comuni a noi vicini e si-
mili per entità demografica ed estensione geografica, che hanno un nu-
mero molto inferiore di dirigenti e posizioni organizzative rispetto a Ba-
gno a Ripoli.
  
------------------
Si dà atto che entrano in aula i Consiglieri Manzoli e Nencioni.

Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Bagno a Ripoli, li 16 marzo 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


